

Der letzte Monat meines Erasmus+ Aufenthalts in Malta verging wie im Flug, geprägt von vielen positiven Erlebnissen und wertvollen Erfahrungen. Insgesamt durfte ich 10 Monate auf der schönen Insel verbringen. Die malerische Landschaft, das türkisfarbene Meer und die historischen Städte haben mich immer wieder fasziniert. Während dieser Zeit bin ich sowohl persönlich als auch beruflich über mich herausgewachsen. Alleine in einem fremden Land zu sein war anfangs nicht einfach, meine tollen Kollegen haben mir allerdings geholfen mich schnell einzuleben. Die Arbeit mit den Kindern hat mir viel Spaß gemacht, ich konnte neue Methoden und Angebote kennenlernen und werde diese auch in Zukunft anwenden. Durch die Arbeit in einem internationalen Umfeld konnte ich meine Sprachkenntnisse verbessern und habe gelernt, mich flexibel und anpassungsfähig zu zeigen.

Rückblickend auf diese Zeit, kann ich nur positiv davon berichten. Die offene und herzliche Art der Malteser hat mir von Anfang an geholfen, mich voll und ganz auf dieses Kapitel einzulassen. Ich habe eine neue Kultur kennen und lieben gelernt, etwas Maltesisch gelernt und wundervolle Menschen kennengelernt. Meine Arbeitskollegen sind zu Freunden geworden und ich freue mich schon sehr sie bald wieder besuchen zu kommen.

Ich blicke mit einem lachenden und einem weinenden Auge auf diese Zeit zurück, da ich sehr dankbar für diese Zeit bin, freue mich aber auch jetzt als Erzieherin hier zu arbeiten.

